

# *Nicolas Maduro salue la nouvelle Assemblée Nationale de Cuba et l'élection de Miguel Diaz-Canel à la présidence*

---



La Havane, 19 avril, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué l'installation de la nouvelle Assemblée Nationale de Cuba.

Le président Maduro a annoncé qu'il visitera prochainement Cuba pour confirmer son appui à notre pays. Il a félicité Miguel Diaz-Canel pour son élection à la présidence et adressé ses compliments au président sortant, Raul Castro, pour avoir guidé, a-t-il relevé, de façon impeccable le peuple cubain ces dernières années.



**Radio Habana Cuba**